



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: GILDER MATEO LOPEZ

Nombre del tema: MACHISMO Y FEMINISMO

Parcial: II PARCIAL

Nombre de la Materia: ARGUMENTACIÓN JURÍDICA

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH CULEBRO GOMEZ

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN DERECHO

Cuatrimestre: 7 CAUTRIMESTRE

INTRODUCCION

Hoy hablaremos sobre un tema muy importante que cada vez con lleva a una situación más delicada para la sociedad. MACHISMO Y FEMINISMO, ¿alguna vez avías escuchado hablar sobre estos temas!, ¿te has preguntado por que cada día mas seda estos casos? , o si en realidad los hombres son machistas por naturaleza o por los valores que nos inculcaron como personas, este tipo de temas son muy amplios por que cada quien tiene un pensamiento diferente ya sea bueno o malo. El machismo es un comportamiento de ciertas conductas del hombre hacia la mujer de diversas formas discriminatorias que el hombre por naturaleza se siente superior a la mujer, mientras que el FEMINISMO es el que las mujeres exigen la igualdad entre las personas y eliminar cualquier forma de discriminación o violencia contra las mujeres.

DESARROLLO

EL MACHISMO consiste en una serie de creencias, valores y conductas que dicen que los hombres son superiores a las mujeres y por eso la subordinan.

De acuerdo con Claudio Tzompantzi Miguel, académico de la Facultad de Psicología de la UNAM, el machismo es algo que los hombres aprenden desde pequeños sin cuestionarse, es algo que hemos naturalizado. Para empezar, no pueden hacer todo a aquello que se relaciona con las mujeres; evidenciar sus emociones, realizar los quehaceres de la casa y ser débiles tanto física como emocionalmente, no pueden mostrar sus emociones ante las mujeres ni ante ellos mismos por que los proyecta como débiles, en su cabeza tienen la idea de cómo ser un hombre, pero sus emociones les dicen otras cosas su mente se ve afectada por que reciben un doble mensaje, no tengo que llorar pero quiero llorar. Los hombres no desean cambiar el machismo porque les da privilegios tiene la oportunidad de acceder a cosas que las mujeres no pueden dese lo más sencillo, como caminar libremente por las calles a ciertas horas de la noche (aunque todos pueden ser víctimas algún tipo de violencias), hasta subirse al transporte público sin subir acoso sexual, no tienen que pensar cada día en cómo se van a vestir para no padecer acoso. Si una mujer cocina, es su obligación pero si un hombre prepara la comida lo ponemos en un pedestal y decimos, ¡que buen papá!, una mujer es cocinera, pero un hombre es chef.

EL FEMINISMO, la Dr. Marilú Rojas Salazar expresa que el feminismo es un movimiento político, social y filosófico radical que afirma a las mujeres como personas con derecho. Las mujeres inician la lucha por el reconocimiento al voto y a sus derechos laborales en los siglos XVIII y XIX. En México en la década de 1960 que el movimiento feminista cobra su esplendor, especialmente entre las mujeres educadas de clase media. Las primeras feministas en México en sus mayorías fueron educadoras, quienes pugnaron por el derecho y al voto y a la educación. El feminismo no es contrario al machismo, pues todavía hoy existe una equivocada comprensión del término, ello derivado del consentimiento. El machismo es una conducta animalesca del hombre, violenta, dominadora y agresiva, el feminismo no es contraparte, pues su contraparte sería el hembrismo o matriarcado, como un modelo de imposición violenta y dominadora de las mujeres sobre los hombres el feminismo está en contra de la creación de una mística romántica de la femineidad que exalta y sublima a la mujer como esposa y madre, pues este mecanismo de control machista, que según la crítica feminista, es usado para ocultar la exclusión de la mujer de las instancias reales de decisión. El feminismo no excluye, sino incluye a los hombres y los exhorta a un cambio de relaciones de equidad y propone a un orden social, político, económico y eclesial beneficioso para hombres y mujeres por igual fundamentado en la armonía y nunca en el dominio o imposición violenta.

CONCLUSIÓN

El machismo para mi criterio podría definirlo como una enfermedad psicológica que los hombres no somos (machistas) de nacimiento, que fuimos creados por personas o familia neófitos que en los tiempos atrás considero yo que ellos actuaban de una manera no lógica tenían esa costumbre de que la mujer no tenía voz ni voto, pero con los pasos de los años esto fue evolucionando hasta darnos cuenta que en realidad éramos iguales lo único que nos diferenciaba era el sexo, hoy en día en su art. 4 de nuestra constitución nos dice que somos iguales ante la ley, ahora hombres como mujeres tenemos los mismos derechos, de ser libres de expresarnos a un trabajo digno y a que la mujer pueda tener los mismos beneficios a la de un varón, sé que es un tema de mucha controversia en donde el hombre y la mujer quieren tener la razón pero en si nadie tiene la razón por que tenemos diferentes pensamientos, pero para las personas que somos machistas podríamos dar el primer paso a ser más amorosos a no ser violentos físicamente o psicológicamente yo sé que deberíamos ser más bondadosos más generosos y podríamos empezar por algo chiquito hasta que esto se haga una costumbre de ser caballerosos y dejar de ser machistas.

El feminismo sabemos bien que la mujer ha sido muy discriminada que lo que ellas buscan es que su voz sea escuchada por falta de los hombres a no ser lastimadas acosadas y sobre todo que valoren a una mujer, en estos tiempos marchan para pedir respeto e igualdad de género que solo por el ser mujeres no pueden ser igual que los hombres ellas exigen los mismo derechos que se le otorga a un hombre.